

## Ven riesgoso nivel de inversión en China (Reforma 28/11/12)

Ven riesgoso nivel de inversión en China (Reforma 28/11/12) La normatividad de inversión de China para los últimos 30 años ha variado en un rango del 22 al 43 por ciento del PIB Por Reuters Beijing China (28 noviembre 2012).- La economía de China depende de un nivel excesivo de inversión, lo que podría convertirse en un elemento desestabilizador para los objetivos del Gobierno de mantener el crecimiento en su actual ritmo en los próximos años, sugirió un reporte del Fondo Monetario Internacional (FMI). Tras registrar niveles demasiado altos, según economistas, entre el 2007 y el 2011 la inversión china se aceleró para contrarrestar los efectos de la crisis financiera mundial. "Dependiendo de presunciones precisas, durante este periodo China podría haber estado sobreinvirtiendo en entre 12 y 20 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) respecto a los valores estables deseados", señaló. "Incluso aunque los elevados niveles de inversión se asocian con buena parte de los repuntes económicos, la evidencia econométrica sugiere que China está invirtiendo excesivamente". El reporte sostuvo que la normatividad de inversión de China para los últimos 30 años ha variado en un rango del 22 al 43 por ciento del PIB. "(Pero) en realidad, ha fluctuado en una banda mucho más amplia del 35 al 49 por ciento del PIB", dijo. La posibilidad de que ocurran severos desequilibrios económicos internos en China a partir de un periodo extenso de crecimiento apuntalado por la inversión, además del riesgo de que la capacidad excesiva que ello crea afecte a la economía global, es un tema recurrente en las investigaciones del FMI, destacó.

Repunta economía china Un aumento en los gastos de inversión de renta fija ayudó a generar un repunte del crecimiento económico chino en los últimos meses, luego de siete meses sucesivos de desaceleración, la peor racha vista en ese país desde el punto álgido de la crisis financiera mundial. China espera un crecimiento del PIB del 7.5 por ciento este año y los analistas en su mayoría creen que Pekín ha establecido un objetivo informal de un 8 por ciento anual de expansión por varios años, un nivel considerado hasta ahora como necesario para crear empleos en un país de mil 300 millones de habitantes. Pekín anunció en septiembre que dio una rápida aprobación a proyectos de infraestructura valuados en 157 mil millones de dólares, una iniciativa que según analistas ha sido clave para fomentar el repunte del PIB en el cuarto trimestre. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 28 noviembre 2012